

## **Jahreshauptversammlung der Stockschützen des FC Rosenhof-Wolfskofen**

22 Mitglieder von insgesamt 59 waren anwesend bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung der Stockschützen des FC Rosenhof-Wolfskofen. Abteilungsleiter Markus Judenmann gab einen Rückblick über das abgelaufene Jahr. Alles lief perfekt, vier neue Spieler konnten gewonnen werden, die auch sehr eifrig am Training teilnehmen. Jeweils zwei Mannschaften nahmen an den Meisterschaftsturnieren Winter und Sommer auf Kreis- bzw. Bezirksebene teil. 4 Turniere wurden auf eigenen Bahnen organisiert und ausgetragen. Am 21. Januar konnte nach vierjähriger Pause bei ausgezeichneten Eisverhältnissen auf dem Roither See die Gemeindemeisterschaft Winter ausgetragen werden. Judenmann dankte allen Helfern bei den Turnieren und auch bei allen, die sonstige Arbeiten übernahmen. Mit einem kleinen Präsent sagte er Danke zu Anton Wiesbeck für seine 20-jährige Tätigkeit als Kassier und Rudi Landmann für 200 Turnier-Einsätze.

Kassier Anton Wiesbeck gab einen Überblick über die Finanzen der Abteilung. Die größten Einnahmen sind die Mitgliedsbeiträge und die Bandenwerbung. Die größten Ausgaben sind Startgelder bei Turnieren sowie Betriebs- und Instandhaltungskosten der Sportanlagen. Auch wurden im letzten Jahr 4 Turnierstöcke angeschafft und die Vereinskleidung ergänzt.

Spielleiter Rudi Landmann berichtete, dass im abgelaufenen Jahr an 12 Turnieren teilgenommen wurde. Zu den Meisterschaften Winter bzw. Sommer 2017 wurden jeweils zwei Mannschaften gemeldet. Sie spielen in der Bezirks- bzw. Kreisoberliga. Einzelne Sportler beteiligten sich wieder beim Zielwettbewerb auf Kreis- und Bezirksebene. Auf den eigenen Bahnen wurden heuer 4 Turniere ausgetragen. Die Gemeindemeisterschaft, ein Herrenpokalturnier und zwei Turniere der Regensburger Firmen und Behördenliga. Der Trainingsbesuch mittwochs und freitags ist sehr gut und wird bis auf weiteres bei passender Witterung fortgesetzt. Der Verein hat ab sofort in der Straubinger Eishalle eine Bahn gemietet. Hier besteht jeden Donnerstagabend die Möglichkeit zum trainieren. Die Kommunikation über WhatsApp funktioniert prächtig, es sollte jedoch nur sachbezogene Informationen versendet werden.

Die Vereinsmeisterschaft wurde heuer im Kombimodus ausgetragen (Mannschafts-Duo-Turnier und Einzelwertung Zielschießen). Hier gab es folgende Platzierung: Platz 1 Helmut Beer, Platz 2 Rudi Landmann, Platz 3 Michael Judenmann. Bei den Damen konnte Heidi Plattner die meisten Punkte holen.

Heribert Stempfhuber leitete die Neuwahlen: Erster Abteilungsleiter wurde wieder Markus Judenmann, zweiter Abt.Leiter Rudi Landmann, Kassier Anton Wiesbeck, Schriftführerin Brigitte Deinhart und Spielleiter (neu) Michael Judenmann.

Das letzte Training auf dem Sportgelände mit Jahresabschlussfeier findet am 24. November statt.



**Neue Vorstandschaft** vl.: Markus Judenmann, Rudi Landmann, Anton Wiesbeck, Brigitte Deinhart, Michael Judenmann.



**Sieger Vereinsmeisterschaft:** vl.: 2. Sieger Rudi Landmann, 1. Sieger Helmut Beer, 3. Sieger Michael Judenmann, Sieger Damen Heidi Plattner, Abt-Leiter Markus Judenmann.